

地域×元気!

地域おこし協力隊

にいみの自然は人を呼ぶ

地域団体や市民などと連携し、地域の魅力発信や関係人口の増加に向けてさまざまな活動に取り組んでいる三浦美子隊員。4月で着任から1年がたち、さらに精力的に活動しています。

三浦隊員は新見自然守り隊と連携し、3月に「植樹体験会」、4月には「田植え体験会」を開催しました。どちらも新見市内だけでなく岡山、倉敷といった県南からも家族連れなどが参加しており、中には昨年の体験会に続き参加してくれた人もいたとのことです。田植え体験会は、募集当初は1日だけの予定でしたが、参加希望者が多く、急遽2日間の開催に変更し、50人以上が田植えとバーベキューを楽しみました。



植樹体験会の様子

これらの体験会は、新見自然守り隊が林地や田んぼ

といった場所の提供と当日の講師役を担い、三浦隊員が事務局として集客や企画広報などを担いました。

「田植えなど市民にとっては当たり前のことで、市外から人を呼べる資源となる。体験会などを開いてみたいけど、集客などが難しそうという理由でちゅうちょしている人はぜひ一度話を聞かせてほしい」と三浦隊員。

興味のある人は、相談してみてはいかがでしょうか。



三浦隊員の
インスタグラム

【問い合わせ先】

○移住・定住推進課 ☎⑦6114

○三浦隊員 ☎090-3842-7654



田植え体験会の様子